
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare Italia dei Valori

Modena 23/1/12

Al Sindaco 

Alla Presidente del 
Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto:: Camorra ed edilizia a Modena

Considerato che
il 19 dicembre 2012 il telegiornale di Rai tre delle ore 14 ha riportato la notizia che a 
Modena il 70% delle società edili è di proprietà di soggetti di Casaldelprincipe

Ritenendo
la notizia estremamente allarmante per la nostra città

Chiedo urgentemente al Sindaco

- di appurare se tale notizia sia veritiera e su quali informazioni e relativi dati si 
basi 

- di darne conoscenza puntuale e approfondita

- se il Comune di Modena abbia intenzione di attivare un Protocollo con Prefettura 
e Provincia per verificare la trasparenza delle proprietà immobiliari in città e le 
attività edilizie ad esse connesse

Eugenia Rossi
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